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 前号で『クラブ激励会』の様子はお伝えしました。 

明日からの 4 連休でほとんどのクラブの種目別大会が行われる予定です。 

長引いている梅雨に邪魔されないか不安です。できることならいいコンディションのなかで大会

が行われ、みんなが活躍できることを願っています。 

 ただ、ここ最近の感染者増加の余波で残念なことながらここにきて、柔道大会が中止になって

しまいました。「大会ができることは当たり前じゃないことに気づいた」と言っていた柔道部の

主将のことばが重くのしかかりますね。 

今のこの現状は「当たり前のこと

が当たり前にできない」状況です。 

誰を恨むこともできないことで、

このやるせない気持ちの処理をどう

していいかわからないこともあると

思いますが、「できることを思いっき

り、一生懸命」やっていきましょう。 

他の部員の人たちは柔道部の人の 

想いも受けてがんばってきてください。 

急なことですみません・・・ 

 昨日、予告なく進路希望調査を渡しました。 

進路の手引きに記載していた当初の予定では、次回は１０月 

でした。 

例年なら 1 学期に 2 回調査をとるので、担任の先生との面接

などを通して 2 回目には、1 回目に書けなかった第２希望の私

立高校等も具体的な学校名を書いてくるように話をします。 

 今年は 1 回目の希望から日が浅いので、とらない予定でしたが、 

三者懇談会をより充実したものにするため、急遽希望をとることにしました。 

日が迫っているので、申し訳ないですが、ぜひ面接での内容を思い返し、具体的な学校名を書 

いてください。（とくに私立高校の学校名を書いていない人がたくさんいました。） 

懇談会の前に 3 年生の先生全員でその希望が実現可能かどうか、その人に適切な学校は 

どこなのか話あうので学校名があるほうがより具体的なアドバイスができます。 

27 日に忘れずに提出してください。 

卒業記念（印鑑）について・・・ 

先日、別紙でお尋ねしています。三者懇談会のときでもかまいませんので、必ずお返事お願

いします。（※姓名の姓を性別の性と間違えていました。おはずかしい・・・） 
まだまだ･･･、いや更に対策は必要です。休日、大型施設に遊びに行った話題も耳に入

ってきますが、気をゆるめず、感染予防をしていきましょう。熱中症予防も忘れずに！ 




